

COMMUNIQUÉ

Objet : Perturbations temporaires sur le réseau 3G Digicel en Guadeloupe et à Saint-Martin

Un incident affecte actuellement le réseau 3G de Digicel et provoque des indisponibilités des appels et des SMS dans certaines zones.

Le service 4G (internet mobile) fonctionne normalement.

Les équipes techniques sont pleinement mobilisées et travaillent activement au rétablissement complet des services dans les meilleurs délais.

Digicel présente ses excuses pour la gêne occasionnée et remercie ses clients pour leur patience et leur compréhension.